

Spendenaufruf

Hurrikan Matthew verursacht hohe Schäden im Osten Kubas, Baracoa schwer betroffen

Nachdem der Hurrikan Matthew am 4. Oktober 2016 auf den Osten Kubas getroffen ist, sind die Schäden, die der Wirbelsturm angerichtet hat, weit größer als befürchtet.

Mit Windgeschwindigkeiten von über 200 Stundenkilometern war Hurrikan Matthew mit der Kategorie 4 der Saffir-Simpson Skala seit über einem Jahrzehnt der schlimmste Hurrikan in der Karibik. Mit einer Geschwindigkeit zwischen 13 und 17 Kilometern in der Stunde bewegte sich der Wirbelsturm über Jamaica und Haiti und traf in Maisí, in der Provinz Guantánamo auf Kubas Küste.



Mit schweren Regenfällen, Überschwemmungen sowie schweren Schäden an Gebäuden, Transportwegen und in der Landwirtschaft hinterließ Hurrikan Matthew eine Spur der Zerstörung.

Internet: <http://www.fgbrdkuba.de/soli/hurrikan-matthew.php>

Spendenkonto:

Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V.
Verwendungszweck: „Hurrikanhilfe“
Bank für Sozialwirtschaft
IBAN: DE96 3702 0500 0001 2369 00



Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba, Maybachstr. 159, 50670 Köln

Spendenaufruf

Hurrikan Matthew verursacht hohe Schäden im Osten Kubas, Baracoa schwer betroffen

Nachdem der Hurrikan Matthew am 4. Oktober 2016 auf den Osten Kubas getroffen ist, sind die Schäden, die der Wirbelsturm angerichtet hat, weit größer als befürchtet.

Mit Windgeschwindigkeiten von über 200 Stundenkilometern war Hurrikan Matthew mit der Kategorie 4 der Saffir-Simpson Skala seit über einem Jahrzehnt der schlimmste Hurrikan in der Karibik. Mit einer Geschwindigkeit zwischen 13 und 17 Kilometern in der Stunde bewegte sich der Wirbelsturm über Jamaica und Haiti und traf in Maisí, in der Provinz Guantánamo auf Kubas Küste.



Mit schweren Regenfällen, Überschwemmungen sowie schweren Schäden an Gebäuden, Transportwegen und in der Landwirtschaft hinterließ Hurrikan Matthew eine Spur der Zerstörung.

Internet: <http://www.fgbrdkuba.de/soli/hurrikan-matthew.php>

Spendenkonto:

Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V.
Verwendungszweck: „Hurrikanhilfe“
Bank für Sozialwirtschaft
IBAN: DE96 3702 0500 0001 2369 00



Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba, Maybachstr. 159, 50670 Köln